



Media: Harian Jogja

Hari: Senin

Tanggal: 05 November 2018

Halaman: 13

PESTA RAKYAT

Akhir Pekan Pertama Sekaten Bikin Macet

JOGJA—Sejak resmi dibuka pada Jumat (2/11), jumlah pengunjung ke Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) di Alun-Alun Utara Jogja terus membludak.

Abdul Hamid Razak
hamed@Harianjogja.com

Diperkirakan, dalam satu malam jumlah kunjungan ke Sekaten pada Sabtu (3/11) lebih dari 20.000 orang. Dampaknya, arus lalu lintas di jalan-jalan menuju Alun-Alun Utara pun macet total. Belum lagi jarak tempuh pengunjung, pun menjadi panjang.

Seperti yang dialami Listiani, mahasiswa salah satu perguruan tinggi swasta PTS yang indeks di Jl. Taman Siswa (Tamsis), Jogja. Dia mengaku perjalanan dari Tamsis ke arah Plengkung Wijilan (lokasi parkir PMPS) memerlukan waktu sampai sekitar satu jam. "Kalau arus lancar dari Tamsis ke Alun-Alun Utara biasanya gak sampai 10 menit. Kemarin

Jika terasa capai, silakan beristirahat di area kuliner Alun-Alun atau di pedestrian Jalan Pangurakan.

Agus Arif
Camat Gondomanan

Jumlah pengunjung PMPS pada Sabtu (3/11) diperkirakan mencapai 20.000 orang.

Saking padatnya, ada pengunjung yang pingsan lantaran berdesak-desakan saat akan keluar dari area PMPS.

(Sabtu malam) dari Plengkung Wijilan sampai ke area Sekaten yang hanya berjarak 100 meter butuh waktu 30 menit. Itupun penuh perjuangan," katanya kepada *Harian Jogja*, Minggu (4/11).

Meski berdesak-desakan, ia mengaku jika kondisi tersebut terbilang wajar. Selain karena

Akhir Pekan...

Saking tingginya jumlah pengunjung yang datang, pihaknya mendapatkan laporan salah seorang pengunjung pingsan. "Saat akan keluar dari area Sekaten di Jalan Ibu Ruswo, ada seorang pengunjung yang pingsan. Mungkin karena kecapekan dan berdesak-desakan. Namun sudah ditangani dengan baik," kata Agus.

Agus berharap para pengunjung ke PMPS bisa mengikuti arahan petugas di lapangan. Dia juga mengimbau agar masyarakat bisa berkunjung ke area PMPS di hari-hari selain *weekend*.

Jika memang situasi menuju lokasi PMPS telah padat, kata Agus, maka silakan pengunjung memarkirkan kendaraan di luar area PMPS. "Jika terasa capai, silakan beristirahat di area kuliner Alun-Alun atau di pedestrian Jalan Pangurakan," katanya.

Senada, Kepala Bidang Lalu Lintas

Dinas Perhubungan (Dishub) Jogja Golkari Made Yulianto mengatakan jumlah kunjungan ke Sekaten saat akhir pekan memang sangat tinggi. Kondisi yang sama juga lumrah terjadi seperti tahun-tahun sebelumnya. "Ke Sekaten seharusnya tidak harus malam Minggu. Bisa di luar *weekend*. Kalau semua pengunjung tumpah ruah pada *weekend*, meski kami sudah lakukan rekayasa lalu lintas tetap saja macet," katanya.

Sebelumnya, Kepala Seksi Pengendalian dan Pengawasan Perdagangan Disperindag Kota Jogja Evi Wahyuni mengatakan jumlah pengunjung mulai membludak sejak PMPS mulai dibuka resmi Jumat lalu. Dia memprediksi, jumlah pengunjung Sekaten pada *weekend* ini lebih dari 20.000 pengunjung. "Ini sesuai perkiraan kami. Makanya saat *weekend* kemarin, jumlah kunjungan penuh sesak," katanya.

- Din. Perhubungan
- Kec. Gondomanan

Sifat		T
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Un	
<input checked="" type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Un	
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Ju	
<input checked="" type="checkbox"/> Netral		

Yogyakarta,
Ptt. Kepala Sekretaris
Ttd
Ia. Trihastono, S.S.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Gondomanan			

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005